

# El frío será insoportable en los meses de Julio y agosto

RONALDSANTANA

Atomar precauciones. Recién ingresamos a la estación de invierno por lo que se estima que el clima en el valle del Mantara puede descender durante julio y agosto a 5 grados bajo cero, en tanto que en la zona altina el descenso sería hasta los 10 grados bajo cero, por lo que el personal del Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (Senamhi), recomienda tomar precauciones.

El comportamiento climático durante la primera semana de junio registró temperaturas que descendieron progresivamente, haciendo más frecuente las heladas meteorológicas.

En el valle del Mantara, el com-



**SE** vienen días con frío más intenso. Adam Ríos recomendó abrigarse mucho más.

portamiento climático registró desde 3 a 4.5 grados bajo cero, asimismo en las zonas alto andinas como Yanacancha, San Juan de

Jarpa, Chongos Alto, San José de Quero, descendieron hasta 8 grados bajo cero.

Por otro lado, las temperaturas máximas promedio registradas en los últimos días oscila entre los 21 y 23 grados a la sombra, mientras que a la intemperie superado los 24 grados, indicaron especialistas del Senamhi.

"La población debe tener mayor precaución entre las 5:30 a 6:30 horas, donde las temperaturas mínimas llegan a su máximo absoluto; y en el día se deben protegerse del brillo solar para evitar envejecimiento prematuro o cáncer a la piel, entre 11:00 y 13:00 horas, refirió la jefe del Senamhi, Adam Ramos Cadillo.